

**Todo ha de convertirse**  
*en beneficio de tu alma*



*San Juan Bosco*



## INICIOS DEL INTERNADO

Una tarde lluviosa de mayo de 1847, un joven de unos quince años llegó en busca de refugio. Empapado por la lluvia y exhausto, pidió un trozo de pan y un rincón donde pasar la noche.

Mamá Margarita, conmovida, lo acogió, lo llevó cerca del fuego para que se secara, le ofreció sopa y pan, y habitó una cama provisional en la cocina para pasar la noche. El muchacho era huérfano y provenía del Valle del Sesia.

Muchos jóvenes carecían de alimento, ropa e incluso un lugar donde refugiarse. Muchos jóvenes en situaciones similares comenzaron a llegar. Don Bosco alquiló locales adicionales para clases de canto gregoriano y música vocal.

Las buenas noches fueron inventadas por mamá Margarita con este primer interno con “un sermoncito sobre la necesidad del trabajo, sobre la honradez y sobre algún aspecto religioso”. Don Bosco asumió esta tradición que daba a sus muchachos desde una “cátedra”.

“

ACABÓ INVITÁNDOLO  
A QUE NOS  
ACOMPAÑARA A  
REZAR. PERO ÉL DIJO  
QUE NO SABÍA.





ESTATUA DE MAMÁ MARGARITA EN EL HUERTO

## ORACIÓN

PADRE Y MAESTRO DE LOS JÓVENES,  
SAN JUAN BOSCO, TE DOY GRACIAS  
POR TU CORAZÓN LLENO DE COMPASIÓN  
Y POR EL EJEMPLO DE ACOGIDA Y AMOR  
DE MAMÁ MARGARITA.

TE PIDO QUE, COMO VOSOTROS,  
PUEDA ABRIR MI CORAZÓN A QUIENES  
BUSCAN REFUGIO Y CONSUELO,  
OFRECIENDO CALOR Y ESPERANZA.  
AYÚDAME A RECONOCER A CRISTO  
EN LOS QUE SUFREN,  
Y A RESPONDER CON GENEROSIDAD  
A SUS NECESIDADES.

SEÑOR, TE PIDO QUE ME ENSEÑES  
A SER UN INSTRUMENTO DE TU AMOR,  
CREANDO ESPACIOS DONDE LOS DEMÁS  
PUEDAN SENTIR TU PRESENCIA Y PAZ.

- ¿Cómo puedo ser más acogedor con quienes necesitan ayuda?
- ¿Reconozco el rostro de Dios en los que sufren y en los jóvenes?
- ¿Qué puedo hacer para ofrecer consuelo a quien lo necesita?

“

ENCOMIENDA AL SEÑOR  
TUS TAREAS, Y TENDRÁN  
ÉXITO TUS PLANES.

-PROV 16,3-